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Automatisch generierte Beschreibung][Name des Gastgebers]
[Adresse]
[Stadt, Postleitzahl]




Deutschland, [Datum]

Betreff: Bestätigung der Unterkunft für das Visumverfahren

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit bestätige ich, dass [Name des Gastes], Staatsbürger von [Nationalität des Gastes] mit der Passnummer [Passnummer des Gastes], als Gast in meiner Wohnung in Bonn, Deutschland, während der Bonner Klimakonferenz untergebracht sein wird. [Name des Gastes] wird bei uns vom [Startdatum] bis zum [Enddatum] übernachten, und ich freue mich, diese kostenfreie Unterkunft zur Verfügung zu stellen.

Als Gastgeber*in will ich die Bonner Klimakonferenz unterstützen, indem ich jungen Konferenzteilnehmer*innen eine Unterkunft biete. Die Bettenbörse, die von Klimadelegation und Fridays for Future Bonn organisiert wird, verbindet Gastgeber*innen in Bonn mit Konferenzteilnehmer*innen und fördert einen Geist der Zusammenarbeit und des Engagements während dieses wichtigen Ereignisses. Weitere Informationen zu dieser Plattform finden Sie hier: https://bedexchange.klimadelegation.de/

Die Stadt Bonn unterstützt die Bettenbörse, wie Sie dem beigefügten Dokument der Oberbürgermeister Katja Dörner entnehmen können. 

Ich bitte Sie, dieses Schreiben als ausreichenden Nachweis für die Unterkunft von [Name des Gastes] während seines Visumverfahrens zu betrachten. Um die Echtheit dieses Schreibens zu gewährleisten, habe ich eine Kopie meines Personalausweises mit meiner Adresse angefügt. Sollten Sie weitere Informationen oder Dokumente benötigen, zögern Sie bitte nicht, mich zu kontaktieren.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit in dieser Angelegenheit, und ich schätze Ihre Unterstützung Durchführung des Visumsverfahrens für [Name des Gastes], der*die damit zum Gelingen der Bonn Climate Change Conference beitragen kann.

Mit freundlichen Grüßen, 				



[Name des Gastgebers] 				
[Gastgeberunterschrift] 
				

Anhang: Kopie des Personalausweises des Gastgebers
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Automatisch generierte Beschreibung][Host's Name]
[Address]
[City, ZIP Code]


Germany, [Date]
Subject: Confirmation of Accommodation for Visa Application
Dear Sir/Madam,
I am writing to confirm that [Guest's Name], a citizen of [Guest's Nationality] with Passport Number [Guest's Passport Number], will be staying as a guest at my residence in Bonn, Germany, during the Bonn Climate Change Conference. [Guest's Name] will be staying with us/me from [Start Date] to [End Date], and I am pleased to provide accommodation for them free of charge.
As a host participating in the bedexchange program organized by Klimadelegation and Fridays for Future Bonn, I am committed to supporting the Bonn Climate Change Conference by offering accommodation to young climate activists. The bed exchange program connects hosts in Bonn with conference participants in need of affordable lodging, fostering a spirit of collaboration and engagement during this critical event. Further information on this platform can be found here: https://bedexchange.klimadelegation.de/
The city of Bonn supports the bedexchange program, as declared in the attached letter by the city's first mayor Katja Dörner.
I kindly request your consideration of this letter as sufficient proof of accommodation for [Guest's Name] during their visa application process. To ensure veracity of this letter, I have attached a copy of my national ID stating my address. Should you require any additional information or documentation, please do not hesitate to contact me.
Thank you for your attention to this matter, and I appreciate your support in facilitating the visa process for [Guest's Name] as they contribute to the Bonn Climate Change Conference.

Sincerely, 							    



[Host's Name] 							       
[Host's Signature]                                                                                        

Attachments: Copy of Host's National ID
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